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平成２４年度第１回 新発田市地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

日時：平成２４年５月３１日（木）１４：００～ 

場所：新発田市生涯学習センター多目的ホール 

日程 担当 内容 

開会 

（14:00） 

 

事務局 

（原補佐） 

 

 定刻となりましたので、ただ今から平成２４年度 第１回新発田市地

域公共交通活性化協議会を始めさせていただきます。 

 まず、開会にあたって会長である大山副市長よりごあいさつ申し上げ

ます。 

主催者 

あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

（大山副市長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は皆さまご多用のなか、当協議会へご参集いただきまして誠にあ

りがとうございます。会長を務めております新発田市副市長の大山でご

ざいます。開会にあたり、一言ご挨拶申し上げます。 

 昨年度まで実証実験として運行しておりました「市街地循環バス」

は、皆さま方のご協力により、この４月から「あやめバス」として無事

に本格運行をスタートすることが出来ました。 

 それに合わせ、４月１日に開催いたしました「本格運行セレモニー」

におきまして年度初めの日曜日、しかも大変寒い日でありましたが、多

くの委員の皆さまからご出席をいただき大変ありがとうございました。

改めて感謝申し上げる次第でございます。 

 現在、当市におきまして、『「分かりやすく」「使いやすく」「持続可能

な」公共交通体系の構築』に向け、小学校の統合に合わせた公共交通の

見直しを、地域の皆さまと共に熱い議論を交わしながら進めているとこ

ろでございます。 

 当協議会としましても、住民・利用者ニーズを的確に捉え、地域公共

交通の活性化となり得る取り組みを、精一杯進めてまいりますので、引

き続き皆さま方のお力添えをお願いしたいと考えおります。 

 また、本日は新たな試みといたしまして、協議会終了後に委員の皆さ

まと事務局において意見交換会を行いたいと考えてございます。引き続

きご参加いただき、当市の公共交通などについて、忌憚のないご意見を

いただけますようお願いいたします。 

 簡単ではありますが、開会にあたりましてのご挨拶とさせていただき

ます。本日はよろしくお願いいたします。 

 

委員紹介 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（原補佐） 

 

 

 

 

 

 

 ありがとうございました。 

 委員紹介に移らせていただきますが、本年度最初の会議ということで

ありますので、人事異動等で交代された委員もおられますので、大変恐

縮ですが、自己紹介をお願いしたいと思います。 

 北陸信越運輸局新潟運輸支局 風間様から、順次自己紹介をお願いい

たします。 

 《出席委員 自己紹介》 

 （委員１９名中、出席委員１６人（代理含む）） 
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事務局紹介 

 

 

 

事務局 

（原補佐） 

 ありがとうございました。 

 続きまして、事務局の自己紹介に移らさせていただきます。 

 《事務局職員 自己紹介》 

 

 それでは、続きまして会議に移らさせていただきますが、会議の進行

につきましては協議会規約の規定に基づきまして、会長が議長を務める

ことになっておりますので、大山副市長にお願いしたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。 

議 事 議長（会長）  それでは、規約の定めにより議長を務めさせていただきます。まずは

本協議会の本日の会議でありますが、規約第９条第２項の規定により、

過半数以上の委員が出席いただいておりますので、会議が成立している

ことをご報告申し上げます。 

第１号議案 議長（会長）  それでは早速、議事に入らせていただきます。 

 第 1 号議案、平成２３年度事業報告及び決算報告について議題といた

します。事務局から説明をお願いします。 

 事務局 

（荻野係長） 

《事務局説明》 

平成２３年度事業報告及び決算報告を説明 

 議長（会長） ただ今、第１号議案の説明が終わりましたが、皆さまからご質問を受

ける前に、決算につきましては５月１８日に監査員である馬場監査員、

鈴木監査員から会計監査を受けておりますので、鈴木監査員からご報告

をお願いいたします。 

 鈴木監査員  《監査報告》 

 平成２３年度監査報告 

 議長（会長）  ありがとうございました。 

 ただ今、説明のあった第１号議案の内容につきまして、ご意見・ご質

問をお受けしたいと思います。委員の皆さまからのご質問をお願いしま

す。 

 《質問・意見なし》 

 特に無いようでありますので、拍手をもって承認したいと思いますが

いかがでしょうか。 

 《拍手を受けて》 

 拍手多数でございます。第１号議案については、原案のとおり承認す

ることといたします。 

第２号議案 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 続きまして、第２号議案、平成２４年度事業計画（案）及び予算

（案）について議題にしたいと思います。事務局から説明をお願いしま

す。 

事務局 

（溝口主任） 

 《事務局説明》 

 平成２４年度事業計画（案）及び予算（案）を説明 

議長（会長） 

 

 ただ今、第２号議案の説明が終わりました。委員の皆さまからご意

見・ご質問等がございましたらお受けしたいと思います。いかがでしょ
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第２号議案 議長（会長） うか。 

 《質問・意見なし》 

 ご質問等、無いようでありますので、拍手をもって承認したいと思い

ますいかがでしょうか。 

 《拍手を受けて》 

 拍手多数でございます。第２号議案については、原案のとおり承認す

ることといたします。 

第３号議案 議長（会長） 

 

 

 それでは次に、第３号議案、新発田市生活交通ネットワーク計画（地

域内フィーダー系統確保維持計画）（案）について、事務局から説明を

お願いします。 

事務局 

（溝口主任） 

 

《事務局説明》 

 新発田市生活交通ネットワーク計画（地域内フィーダー系統確保維持

計画）（案）を説明 

 また、軽微な修正等については、事務局に一任いただきたい旨を説明 

 議長（会長） 

 

 

 

 

 

 はい。事務局の説明が終わりました。委員の皆さまから、ご意見・ご

質問等がありましたらお受けしたいと思います。いかがでしょうか。 

 《質問・意見なし》 

 特に無いようでありますので、拍手をもって承認したいと思いますの

がいかがでしょうか。 

 《拍手を受けて》 

 拍手多数でございます。第３号議案については、原案のとおり承認す

ることといたします。 

その他 議長（会長） これで、本協議会における議事は以上となります。 

最後に、その他についてであります。事務局から何か発言はあります

か。 

事務局 

（原補佐） 

先ほど、第２号議案の説明にもありましたとおり、次回の開催につき

ましては、来年の２月を予定しております。 

また、本協議会は地域公共交通会議も兼ねておりますので、急な案件

が出た際には、ご参集をお願いすることもあろうかと存じますので、よ

ろしくお願いします。 

以上でございます。 

閉会 

(14：35) 

議長（会長） そのほか、委員の皆さまから何かございますか。 

無いようでしたら、本日の協議会以上をもちまして閉会とさせていた

だきます。ありがとうございました。 

 


